

## Ali Subagyo Berikan Santunan kepada Anak Yatim Dusun Dadapan Sumberejo Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.JURNALIS.ID](http://KEDIRI.JURNALIS.ID)

Apr 8, 2023 - 06:45



KEDIRI - Ramadan menjadi momen yang tepat untuk berbuat kebaikan dan meraih keberkahan, salah satunya dengan membantu sesama. Kesempatan ini diambil oleh Ali Subagyo untuk memberikan santunan pada anak yatim piatu dari warga Dusun Dadapan, Desa Sumberejo berlangsung di Eden Resto, yang beralamat di Kawasan Wisata SLG, Dadapan, Sumberejo, Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri, Jumat (7/4/2023).



Salah satu yang dianjurkan untuk dirangkul dan dibantu ialah anak-anak yatim. Berbuat baik pada anak yang tak memiliki orang tua sudah mendapatkan kemuliaan di sisi Allah SWT, meski dilakukan di hari biasa. Perbuatan baik ini pun semakin bernilai pahala tinggi saat dilakukan di bulan suci Ramadan.

Ali Subagyo Owner Group Teratai Mekar dalam kesempatan ini menyampaikan, bahwa dirinya berusaha agar hidupnya bermanfaat bagi orang lain, hal ini ia lakukan dalam keadaan apapun. Sejak tahun 1994, tiap tahunnya diberbagai tempat dirinya sudah menyantuni anak yatim piatu. Orang berbagi itu tidak harus menunggu kaya.

"Hari-hari yang paling bahagia dalam hidupnya, adalah dikala ia bisa berbagi, memberikan santunan pada anak yatim piatu. Sejak tahun 1994, mulai dari Mojoroto, Kota Kediri, Rejoso, Nganjuk, beberapa desa di Kabupaten Kediri, Desa di Plosoklaten, dan hari ini di Dusun Dadapan, Desa Sumberejo, Ngasem, " terang Ali Subagyo.

Masih menurut Ali Subagyo bahwa, ia memiliki prinsip hidup itu harus bermanfaat, memberikan manfaat pada orang lain, diantara adalah dengan senantiasa meringankan beban orang lain, dengan berbagi, bersedekah, memberikan santunan pada anak yatim piatu seperti sekarang ini.



Dalam kesempatan ini, Ibu Ali Subagyo berkenan menyampaikan secara langsung pemberian santunan pada anak yatim piatu dari warga Dusun Dadapan dan dilanjutkan dengan pemberian bingkisan lebaran oleh manajemen Group Teratai Mekar.

Rangkaian acara buka bersama, pemberian santunan dan bingkisan lebaran ini juga dihadiri oleh tokoh masyarakat, warga sekitar RT/RW, Dusun Dadapan, Desa Sumberejo dan Forkompimcam Kecamatan Ngasem. (pri)